

07.09.2013 - 00:05 Uhr

## Telecom Rating 2013: la PME romande VTX élue meilleur opérateur

*Pully (ots) -*

VTX a été élu par les entreprises meilleur opérateur de Suisse pour les PME en 2013. L'opérateur télécom romand a en effet pris la première place de la catégorie «Corporate Network». Il s'est également maintenu dans le trio de tête dans toutes les catégories du classement. VTX démontre ainsi sa maîtrise des projets réseaux pour entreprises en tant qu'opérateur global.

VTX prend cette année la 1<sup>re</sup> place dans la catégorie Corporate Network. Ce classement est l'un des plus disputés car il prend en compte la capacité des opérateurs à interconnecter les filiales des entreprises ainsi que leur raccordement vers les centres où leurs données sont hébergées (Cloud). Christian Maret déclare à ce sujet: «Cette position de leader prouve que notre organisation et notre infrastructure sont adaptées aux exigences de tels projets».

En téléphonie fixe, VTX figure en 2<sup>e</sup> place; il occupe la 3<sup>e</sup> place pour Internet et obtient dans ce secteur la meilleure note pour ce qui concerne le critère «innovation». Les bons résultats obtenus par VTX démontrent qu'il est un fournisseur de services incontournable pour les PME en matière d'Internet, de téléphonie et de réseaux d'entreprises.

A propos de VTX Telecom

Fondé en 1986, le groupe VTX Telecom est un opérateur indépendant d'envergure nationale proposant des services de télécommunications dans les domaines de la téléphonie fixe, mobile et d'Internet. Le groupe est domicilié à Pully près de Lausanne et comprend 12 filiales réparties sur l'ensemble des régions linguistiques de Suisse. VTX Telecom emploie près de 200 collaborateurs et compte 75.000 clients, dont 25.000 entreprises.

Contact:

Christian Maret, Chief Commercial Officer

Tél.: 021 721 11 11

E-mail: christian.maret(at)vtx-telecom.ch

www.vtx.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005276/100743458> abgerufen werden.